



communiqué

Date **Le 21 juin 1994**
Pour publication

N° 127

LE CANADA ENVOIE DES FORCES AU RWANDA

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, et le ministre de la Défense nationale, M. David Collenette, ont annoncé aujourd'hui que le Canada a accédé à la demande du Secrétaire général de l'ONU de fournir un soutien additionnel pour l'élargissement de la Mission d'assistance des Nations Unies au Rwanda (MINUAR). Le Canada fournira une unité de communication pouvant compter jusqu'à 350 membres. Le commandant de la force, le major-général Roméo Dallaire, et 10 autres officiers canadiens sont déjà affectés au quartier général de la MINUAR dont le mandat est de protéger les civils, escorter des envois d'aide humanitaire et agir à titre d'intermédiaire en vue d'obtenir un cessez-le-feu. Cette opération est indépendante et distincte de la proposition d'intervention française actuellement discutée aux Nations Unies.

«Le monde a été secoué par la tragédie humaine qui se déroule au Rwanda. Le Canada a participé aux actions internationales pour régler le conflit rwandais et ce, bien avant le déclenchement de la présente crise, et nous accueillons favorablement cette autre possibilité de contribuer davantage à une opération de maintien de la paix aussi vitale», a déclaré M. Ouellet.

«Cette nouvelle contribution canadienne élargit notre engagement envers les opérations de l'ONU au Rwanda et sera un facteur clé pour assurer l'efficacité de la mission de l'ONU dans ce pays, a déclaré M. Collenette. Nos troupes supplémentaires vont rejoindre le major-général Roméo Dallaire, un Canadien qui a démontré un professionnalisme et un courage exceptionnels.»

L'unité de communication des Forces canadiennes sera chargée de développer et d'exploiter un réseau de communication élargi pour la MINUAR, dont les effectifs vont passer de 450 à un niveau projeté de 5 500 membres. De plus, les Forces canadiennes ont fourni un soutien aérien crucial aux forces de l'ONU au Rwanda. Depuis le 10 avril, un avion Hercules a transporté environ 730 tonnes de secours humanitaires et d'équipement, ainsi que 1 995 passagers. Un deuxième appareil Hercules des Forces